
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２９年８月１日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時３０分 

場所：委員会室 

 

１．議会運営委員会の閉会中の調査事項について 

【沢田清委員長】日程は１０月３０日（月）から３１日（火）、テーマを議会ＢＣＰ、視察先は大

津市とし、もう一つは正副委員長に一任して欲しい。 

  了承 

 

 

２．その他 

 （１）安城市議会との懇親会について（別紙資料） 

    日 時：８月１８日（金）午後４時 

    場 所：アンフォーレ願いごと広場集合（大屋根下）（１時間程度見学） 

    懇親会：たい常本店 

【沢田清委員長】８月１８日（金）の一般質問ヒアリングは、午前９時からと１０時３０分から

とし、午後のヒアリングは無しとする。 

      了承 

 

 

（２）議会運営委員会の開催について 

   ８月２２日（火）午前１０時  委員会室 

 

 

（３）８０周年記念プロジェクト「Ｑイズ！ＧＩＫＡＩへＧＯ！！」について 

    ８月２４日（木）午後 １時３０分  議場 

  【鈴木幸彦委員】８月１０日（木）に打合せを行い、具体的な事項を書面でお知らせしますので、

各会派へ周知してください。また、８月２２日（火）全協後に細かい説明と、担

当のリハーサルを行いたいと思いますので、ご協力ください。 

           了承 

 

 

 （４）議会報告会の開催について 

    １０月２０（金）午後７時  アイプラザ半田研修室 

 

 

（５）３か年実施計画の策定について 

①議員共済負担金 

  平成３０年度  ４６，５５５千円 

  平成３１年度  ４４，６１２千円 

  平成３２年度  ４２，５４８千円 

②議長車購入事業 

  平成３１年度   ６，０８０千円 

③ポートマッコーリー姉妹都市提携３０周年事業 

  平成３２年度     ７０５千円 

【小野田靖局長】議事課の３か年実施計画について報告します。ヒアリングはこれから受けるこ



とになりますが、議員共済負担金、議長車購入事業、ポートマッコーリー姉妹

都市提携３０周年事業の３事業になります。 

 

 

（６）その他 

  【沢田清委員長】議員勉強会のテーマを７月末までに議長へとお願いしていましたが、創造みら

い半田から１つありましたので説明をお願いしま。す。 

  【中村宗雄委員】国家戦略特区を活用した農業のパイオニアが知多半島にいます。馬場憲之氏と

いい、農業の六次産業化、非常に広大な発想を持っておられるので、お話を聞

ければ、半田市の参考になると思います。 

【沢田清委員長】農業の六次産業化、講師を馬場憲之氏で議員勉強会の日程調整を進めていきま

す。 

         了承 

  【沢田清委員長】ＣＡＣの議会中継について、各会派へ持ち帰り検討していた結果を各会派から

お願いします 

  【山本半治委員】できればやってもらいたい。 

  【小出義一委員】できればやってもらいたい。 

  【山本佳代子委員】できればやってもらいたい。 

  【中川健一委員】できればやってもらいたい。 

  【渡辺昭司委員】できればやってもらいたい。 

  【沢田清委員長】当局が予算を出すということで議会は了承する。従来通りの事をやるのであれ

ば、議会として止めることはしないとする。 

           了承 

  【久世孝宏議長】企画課から、８０周年記念のプロモーションビデオの撮影に協力して欲しいと

要望がある。撮影日としは、全協後、２２人全員でお願いしたい。 

           了承 

 

 


